
Protokollnotiz: 

Unter Hinweis auf die Protokollnotiz zum TOP 9 des AJJ vom 19.06.2009 beantragt 

Frau Stadträtin Reichert einen Abdruck des Schreibens an den Bayer. Städtetag an 

die Stadtratsfraktionen zu senden. 

 

Frau Stadträtin Dittrich fragt zu TOP 13 des Protokolls nach, ob der Integrationsbeirat 

informiert wurde. Dies wird überprüft und Antwort in der Sitzung am 13.11.2009 

gegeben. 

 


